

Si tes chaussures sont mal lacées, tu risques de tomber.	A vélo, il faut freiner avec les pieds plutôt qu'avec les freins.	A vélo, on peut prendre les sens interdits.
Les portières des voitures ne s'ouvrent pas quand un vélo arrive.	A vélo, sur la route, on roule à droite, comme les voitures.	A vélo, on s'arrête au feu rouge, comme les voitures.
A vélo, il est recommandé de rouler sur les trottoirs.	Quand on roule à plusieurs à vélo, on peut prendre toute la largeur de la route.	Quand il fait nuit, il faut faire encore plus attention que le jour.
A vélo, on a le droit de zigzaguer entre les voitures.	On peut traverser devant le car.	On peut traverser derrière le car.
Pour traverser, on attend le départ du car.	Un cartable doit avoir des bandes réfléchissantes pour être mieux vu la nuit.	

Faux

Faux

Vrai

Vrai

Vrai

Faux

Vrai

Faux

Faux

Faux

Faux

Faux

Vrai

Vrai